

Los Romeros de la Puebla

Escrito por Administrator

Jueves, 31 de Enero de 2013 18:10 -



**Antología de las Sevillanas, una entrega semanal de sevillanas para la historia.
Entrega 229**

{mbox:orilla_de_cantares.jpg|width=100|height=100|thumb=orilla_de_cantares.jpg|title=Los Romeros de la Puebla}

[Pulsar para agrandar](#)

Título: *Mi niña está enamorá*

Interprete: Los Romeros de la Puebla

Autores: Joaquín Sánchez Morales y J. Manuel Moya

Tema correspondiente al disco: Orilla de cantares

Año: 1991

Arreglos musicales: Jesús Gluck

Temática: amor

Comentario breve: Sevillanas muy entrañables, ¿quién no se acuerda del primer amor y esos 15 años? ahora no toca vivirlo como padres y el amor de nuestros hijos. A disfrutar de las voces de los maestros de las sevillanas: LOS ROMEROS DE LA PUEBLA

Por: Fco. Javier Montiel